

GRANADA

## Luis García Montero deja la UGR con una excedencia y la idea de volver

El quince hará a sus alumnos el examen de recuperación, se despedirá y **Soria impartirá su asignatura**

ANDREA G. PARRA | GRANADA

El catedrático y poeta [Luis García Montero](#) ya no se encontrará por los pasillos de la Universidad de Granada con [José Antonio Fortes](#), profesor que le [acusó de injurias](#) el pasado mes de noviembre. García Montero ha cumplido su palabra y ha pedido una excedencia de la UGR para "quedarse en casa". Tras la sentencia por injurias a Fortes, el profesor ya adelantó que se marcharía de la universidad. Recibió el [apoyo de instituciones](#) y hasta un [manifiesto de los estudiantes](#) para que no se fuera. Sin embargo, calificó la situación de su departamento como "insostenible" y prefiere alejarse por el momento citando una excedencia sindical.

Ahora, unos meses después de la disputa judicial, el catedrático ha dejado las puertas abiertas a su regreso a la Universidad granadina. De momento continuará con sus colaboraciones en prensa, con la Fundación de CC OO, escribirá libros y participará en un campus en la Universidad de Washington. Insiste en que cuando "cambien las cosas" podrá volver a la UGR.

Al profesor le queda por impartir un examen de recuperación el día 15 de septiembre y será entonces cuando deje esta etapa universitaria. Su asignatura 'Federico García Lorca y la Generación del 27' la impartirá el catedrático Andrés Soria Olmedo, director del departamento de Literatura Española.



Luis García Montero da su última clase en la facultad de Filosofía y Letras. /RAMÓN. L. PÉREZ

### EN BREVE

Tiempo en la UGR

**Cuándo empezó y cuándo se va:** Luis García Montero comenzó a dar clases en 1981 y el 15 de septiembre hará el último examen a sus alumnos. Su intención es volver.

«Me voy a quedar en casa, colaborando y escribiendo y daré conferencias»

[Cuenta AZUL de iBanesto, alta remuneración con total disponibilidad](#)